



Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: ArtStübli GmbH – Fassadenkunstprojekt «Artyou Walls» 2023

P230403

1. Der Regierungsrat bewilligt der Basler Firma Artstübli GmbH für das Fassadenkunstprojekt «Artyou Walls» 2023 von März bis September 2023 auf dem Dreispitzareal und in Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Der Beschluss erfolgt unter der Auflage, dass die gesuchstellende Firma die schriftlichen Vereinbarungen mit den Eigentümerinnen und Eigentümern der im Rahmen des Projekts zu bemalenden Fassaden vorlegt.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Fassadenkunstprojekt «Artyou Walls» 2023, das bis September 2023 auf dem Dreispitzareal und an zwei Mauern in Basel realisiert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. Das von der Artstübli GmbH organisierte Projekt umfasst Fassadenmalerei von fünf bekannten Urban Art Künstlerinnen und Künstlern an mehreren Gebäuden im öffentlichen Raum.

